



BLAM! 2

Necro Enema Amalgamated USA 1995 Mac

20 eindringliche, unaufhaltsame, wahrlich grelle Features! Blam! 2 wirkt, wo öffentliches und privates Fernsehen bisher versagt haben. Fernbedienung heißt nicht nur ein überflüssiger Apparat in deinen Händen, Fernbedienung ist das, was passiert, wenn Blam! 2 dich in die Finger kriegt bekommt. Blam! 2 besteht in erster Linie aus Arbeiten von Eric Swenson und Keith Seward, stellt aber auch Beiträge von drei international gefeierten und gefürchteten Künstlern vor: Rita Ackermann, Richard Kern und Victoria Lynne Golos.



20 intense, unstoppable and soothingly loud features! Blam! 2 succeeds where traditional public and commercial television has failed. Remote control is not a gadget you hold in your hand, it«s what happens when blam! has you in its hands. Blam! 2 is composed primarily of works by Eric Swenson and Keith Seward but features the work of three internationally celebrated and feared artists: Rita Ackermann, Richard Kern and Victoria Lynne Golos.